

Résolu: Que ladite convention soit approuvée, et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à y apposer leurs signatures au nom de la Ville, (M. l'échevin Sauvageau, dissident).

9. Quittance d'un jugement par Dame George Peace *et al.* à la Ville de Montréal.

10. Quittance par Dame William W. McDonnell à la Ville de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

Résolu: Que lesdites quittances soient approuvées et qu'elles soient présentées à Son Honneur le maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures au nom de la Ville.

RAPPORTS

11. De la Commission des Finances demandant un crédit de \$14,650 *re* expropriation de la rue Robin.

12. De la Commission des Finances demandant une somme de \$172.07 afin d'acquitter certaines réclamations et certains jugements.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

13. De la Commission de la Voirie recommandant l'amendement des lignes homologuées de la rue Saint-Germain.

14. De la Commission de la Voirie, pour inscrire la rue Arcade au répertoire des rues appartenant à la Ville.

15. De la Commission de la Voirie, concernant l'adjudication du contrat pour la pierre à MM. Laurin & Leitch.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

16. De la Commission de la Voirie, pour contraindre le "Great Northern Railway Co.," à réparer la chaussée le long de sa voie.

17. De la Commission de la Voirie pour effacer les lignes homologuées de la rue LeRoy.

Considération différée.

18. De la Commission de la Voirie pour utiliser les redevances des entrepreneurs aux réparations des pavages en asphalte.

Renvoyé à la Commission des Finances.

19. De la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement d'un crédit de \$100.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

20. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques (1) demandant un crédit de \$90 pour l'éclairage des bains publics; (2) un autre crédit de \$245.00 *re* enregistrement des naissances.

Renvoyé à la Commission des Finances.

21. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques, afin de permettre à M. D. Chalut d'ériger une écurie.

Renvoyé à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

22. Du département d'Hygiène, pour la construction d'égoûts rue Iberville.

Renvoyé aux Commissions de la Voirie et des Finances.

23. Du département d'Hygiène et de la Commission de la Voirie, pour un égoût rue Forsythe.

Renvoyé à la Commission des Finances.

24. De la Commission spéciale des droits de la Ville, concernant la demande faite par la compagnie du chemin de fer Pacifique Canadien, pour fermer certaines rues.

Considération différée.

REGLEMENTS

25. Soumise l'opinion suivante des avocats de la Ville comportant que le délai ordinaire de 30 jours n'est pas nécessaire à l'adoption d'un règlement concernant les timbres de commerce, en autant que ledit règlement est autorisé par un Statut de la Province de Québec, savoir: 3 Ed. VII Chap. 39:

Resolved: That the same be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City. (Ald. Sauvageau dissenting).

9. Acquittance of a judgment by Dame George Peace *et al.*, to City of Montreal.

10. Acquittance by Dame William W. McDonnell to City of Montreal.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

Resolved: That the same be approved of, and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

11. From Finance Committee for an appropriation of \$14,650 *re* Robin street expropriation.

12. From Finance Committee to settle claims and judgments amounting to \$172.07.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the above reports be received and adopted.

13. From Road Committee to amend homologated lines of St. Germain street.

14. From Road Committee, to inscribe Arcade street in register of streets.

15. From Road Committee, to award contract for stone to Laurin & Leitch.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16. From Road Committee, to compel Great Northern Ry. Co. to repair roadway alongside their tracks.

17. From Road Committee, to erase homologated lines of LeRoy street.

Consideration deferred.

18. From Road Committee, to utilize percentages to repair asphalt pavements.

Referred to Finance Committee.

19. From Market Committee to vary \$100.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20. From Hygiene and Statistics Committee, (1) for an appropriation of \$90 for lighting public baths, (2) for an appropriation of \$245.00 *re* registration of births.

Referred to Finance Committee.

21. From Hygiene and Statistics Committee, to allow D. Chalut to build a stable.

Referred to Fire and Light Committee.

22. From Board of Health for the construction of sewers in Iberville street.

Referred to Road and Finance Committees.

23. From Board of Health and Road Committee for a sewer in Forsythe street.

Referred to Finance Committee.

24. From Special Committee on demand of C. P. R. Co. to close certain streets.

Consideration deferred.

BY-LAWS.

25. Submitted and read the following opinion from the City Attorneys to the effect that the customary delay of 30 days is not necessary for the adoption of a by-law, concerning trading stamps, inasmuch as said by-law is authorized by a statute of the Province of Quebec, namely 3 Ed. VII, Chap. 39:
